
平成２３年度 鬼無里公民館運営審議会 会議録 

 

１ 日 時     平成２３年６月１３日（月） 午後７時 

２ 場 所     鬼無里公民館 ２階 講義室 

３ 出席者     ・鬼無里公民館運営審議会委員（６名）  

 ・鬼無里公民館分館長（３名）  

 ・事務局（２名） 

 

４  傍聴人     なし 

 

５ 審議事項 

  ・鬼無里公民館活動の重点目標について 

  ・平成２３年度鬼無里公民館事業計画について 

 

６ 審議内容 

会 長  鬼無里公民館概要及び活動の重点目標について説明を求める。 

事務局  ＜説明＞ 

会 長  重点目標などについて質問、意見をお願いする。 

会 長  予算の増減はあったか。 

事務局  平成 22 年度予算額は、10,134 千円、平成 23 年度予算額は、9,664

千円で、470 千円の減である。除雪の委託料が減っている。 

会 長  ほかに質問、意見が無いようなので、鬼無里の重点目標について、

説明があったとおり決定してよろしいか。 

委 員  ＜賛成＞ 

会 長  鬼無里公民館の重点目標については、決定した。次に平成２３年度

鬼無里公民館事業計画について説明を求める。 

事務局   ＜説明＞ 

分館長  ＜説明＞ 

会 長  本館と分館の事業計画について、質問、意見をお願いする。 

委 員  小学生対象の鬼無里こどもプラザが、公民館を利用し活動していた

が、本年度から小学校を利用しているが、公民館と小学校の連携につ

いて伺いたい。 

事務局  空き室利用など、教育委員会の方針で、会場を小学校に移動した。

小学生の図書館の利用も減っている。 

委 員  上里分館の公民館利用者が増加しているが、増加理由は。 

     



事務局  上里分館の利用者の増加理由は、不明である。毎年多少の増減はあ

る。 

委 員  中学校では、給食に地元の食材を利用するなど、地域との交流を推

進している。現在、2 年生がチャリティバザーを計画しているので、公

民館でも協力をお願いしたい。 

また、ゲートボール大会に、小中学校の参加を呼びかけるなど、ス

ポーツを通じての交流を推進しては。 

委 員  福祉と人権の集いの参加者が少ない。 

事務局  本年も、記念講演、ビデオ上映、小中学生の作文発表、チャリティ

ーバザーなどを計画している。社会福祉協議会、青少年育成会議など

各種団体に共催をお願いし、多数の参加者をお願いしている。 

委 員  中央分館のペタンク大会の参加チームが多いが内容は。 

分館長  1 チーム 3 名以上で参加が可能であり、ペタンクは子どもから高齢者

まで参加できる競技で大勢が参加した。 

会 長  ほかに質問、意見が無いようなので、平成２３年度鬼無里公民館事

業計画について、説明があったとおり決定してよろしいか。 

委 員  ＜賛成＞ 

会 長  平成２３年度鬼無里公民館事業計画については提案のとおり決定し

た。このほか、特にご意見などがあったらお願いする。 

     ほかに意見等がないようなので、以上で審議を終了する。 

 

                       （終了時間 ８時５０分） 

 


